

P/00087256

Quito, 03 de octubre de 2014

Estimados señores/señoras:

Asunto: PROYECTO 87256 – DESARROLLO DE ENFOQUES DE MANEJO DE PAISAJES EN EL SISTEMA NACIONAL DE ÁREAS PROTEGIDAS DEL ECUADOR PARA MEJORAR LA CONSERVACION DE LA VIDA SILVESTRE CON PELIGRO DE EXTINCIÓN MUNDIAL

INVITACIÓN A LICITAR NO. PNUD/ECU/IAL/ADQ/14/087 - "ADQUISICIÓN DE 200 CAMARAS TRAMPA"

En relación al concurso de la referencia, me permito informarles que se extiende el plazo para la recepción de ofertas hasta las **17H00 del día lunes 13 de octubre de 2014**.

Adicionalmente, les hago llegar la siguiente nota aclaratoria que responde a sus inquietudes:

NOTA ACLARATORIA No. 1

Pregunta No. 1

En el numeral 15.3, cuando hablan de apoyar la implementación de la Oferta Técnica a que se refieren? Se necesita personal para apoyar la instalación? y si es así podrían indicar los lugares donde se piensa instalar las cámaras y fechas en las que se tienen realizar la misma?

Respuesta 1

En el numeral 15.3 se encuentran los lineamientos generales de "preparación de la oferta" como formato utilizado en este tipo de procesos, las especificaciones técnicas de los bienes referentes a este proceso se encuentran en la sección 3a (páginas 20 y 21) "especificaciones técnicas requeridas", por favor remitirse a la misma en la cual se indica si es o no necesario personal para apoyar la instalación.

Pregunta No. 2

En la sección 3b Servicios Conexos, hacen referencia a los servicios post-venta, en servicio técnico, capacitación y pruebas de funcionamiento. Con respecto a la capacitación la misma sería en Quito? de no ser así, por favor indicar donde sería la capacitación y a cuanta gente se debe capacitar. Con respecto a las pruebas de funcionamiento éstas se deben hacer en Quito o en algún lugar fuera de Quito?

Respuesta 2

No se requiere de capacitación ni de pruebas de funcionamiento. Como "servicio posventa exigido" se encuentra: Garantía por un período de al menos un año en los bienes.

Pregunta No. 3

En la sección 3a lista de requisitos y especificaciones técnicas, se hace referencia a las especificaciones técnicas, mas no habla nada de suministros para las cámaras como cantidad de memorias necesarias, especificaciones de capacidad de las memorias. Tampoco habla si es necesario suministrar pilas para las cámaras y la cantidad requerida.

Señores
Empresas
Quito

Respuesta 3

En la sección 3a "lista de requisitos y especificaciones técnicas", se indica las características técnicas para cada cámara trampa, con la cantidad total de 200 unidades de cámaras trampa requeridas. Por favor remitirse a las características técnicas de la sección 3a, que indica las especificaciones de la capacidad de la memoria de cada cámara trampa, así como los requerimientos de batería y demás aspectos técnicos.

Pregunta No. 4

En el punto 38 Garantía Bancaria de Pagos anticipados. Habla de que se debe presentar una garantía bancaria por el 100 % del anticipo.

Pregunta: es posible presentar una póliza de seguros de buen uso del anticipo por el 100 % del anticipo que se solicite? y no garantía bancaria?

Respuesta 4

No, el requerimiento es una garantía bancaria.

Pregunta No. 5

En la sección 3b: Servicios conexos [Condiciones de entrega Incoterms (Términos de Comercio Internacional) 2010], habla de PNUD cuenta con exoneración de impuestos de aduana. Para el respectivo trámite el proveedor deberá entregar los documentos de embarque para la obtención del Acuerdo de Liberación Respectivo y/o retiro de la garantía. El tiempo que demore la gestión no cuenta en el plazo de entrega.

Favor indicar como sería contabilizados los 30 días de entrega si hay que hacer este trámite en Aduanas. Los días se contabilizan desde la entrega de orden de compra hasta el arribo de la mercadería a las Aduanas en Ecuador?

Respuesta 5

El plazo cuenta desde la firma del contrato hasta la entrega de las cámaras en el lugar de destino final, menos el período desde la fecha de recepción de documentos de embarque por el PNUD hasta la entrega del Acuerdo de Liberación al proveedor.

Por ej.:
Firma Orden de Compra – 20 de octubre de 2014
Entrega Documentos de embarque a PNUD – 30 de octubre de 2014 – 10 días
Entrega Acuerdo de Liberación a Proveedor – 17 de noviembre de 2014
Entrega equipos al Proyecto - 8 de Diciembre de 2014 – 20 días
Total Plazo de entrega: 30 días

Muy Atentamente,

Unidad de Adquisiciones
PNUD